

Bulan

1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12
---	---	---	---	---	---	---	---	---	----	----	----

Dari Media



Tanggal

1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12	13	14	15	16
17	18	19	20	21	22	23	24	25	26	27	28	29	30	31	

Tahun

2	0	2	0	Harian Umum	Online	Provinsi/Kabupaten/Kota Gorontalo
---	---	---	---	-------------	--------	-----------------------------------

BPK Perwakilan Provinsi Gorontalo

Tujuh Kali WTP, Syarif Tak Berpuas Diri

BUPATI
Syarif Mbuinga saat menerima LHP LKPD Pohuwato dari BPK RI.



POHUWATO (RAGORO) - Memasuki masa akhir jabatannya sebagai bupati dan wakil Bupati Pohuwato dua periode, Syarif Mbuinga dan Amin Haras kembali berhasil mempertahankan dan menambah jumlah deretan prestasi opini wajar tanpa pengecualian (WTP) dari badan pemeriksa keuangan (BPK RI) Perwakilan provinsi Gorontalo atas laporan keuangan pemerintah daerah (LKPD) tahun anggaran 2019.

Opini WTP ini merupakan opini WTP ke-7 yang berhasil diraih oleh pemerintah kabupaten Pohuwato setelah tahun 2013- 2018 sebelumnya juga berhasil memperoleh opini

► Baca BERPUAS...Hal 2

BERPUAS...

■ Sambungan dari Hal 1

wajar tanpa pengecualian. Namun prestasi tersebut tidak membuat Syarif berpuas diri. Sebab bagi Syarif, opini WTP ke-7 tersebut merupakan buah hasil kerja organisasi pemerintah daerah (OPD) Kabupaten Pohuwato yang terus berkomitmen untuk memberikan pelayanan dan selalu bersikap transparan atas penyelenggaraan pemerintahan.

Namun yang paling penting kata Syarif, dalam setiap kebijakan pemerintahan yang dilakukan harus selalu melibatkan masyarakat untuk turut bersama membangun dan mengawasi jalannya pemerintahan serta

anggaran yang digunakan. Karena itu, Syarif mendorong OPD Pohuwato untuk terus terpacu memberikan pelayanan terbaik untuk masyarakat bumi panua tersebut.

“opini WTP ini adalah buah kerja kita bersama, karena itu mari kita jadikan prestasi ini sebagai sebuah pemantik yang memacu semangat kerja kita dalam memberikan pelayanan yang terbaik bagi kita semua utamanya masyarakat Kabupaten Pohuwato,” ungkap Syarif saat menerima opini WTP Ke- 7, Jum’at (05/06) di BPK RI Perwakilan Provinsi Gorontalo.

Sementara itu, lebih jauh Kepala badan keuangan daerah (BKD) Iskandar

Datau yang juga sebagai plh Sekda Pohuwato itu menjelaskan, bahwa opini WTP ke-7 yang diterima pemerintah Kabupaten Pohuwato tersebut karena pemerintah Pohuwato dinilai baik dalam penyajian laporan keuangan sesuai standar akuntansi. Meskipun Pohuwato dinilai baik kata Iskandar, BPK RI tetap memberikan sejumlah catatan penting kepada pemerintah Kabupaten Pohuwato terkait perbaikan-perbaikan kedepan. “misalnya terkait dengan aset dan pencatatan pembangunan yang semuanya itu ada dalam istilah- istilah akuntansi,” terang Iskandar Datau. Dengan perestasi tersebut dirinya menyampaikan apresiasi dan terimakasih kepada

seluruh OPD yang telah bekerja keras yang membuahkan hasil terbaik.

“kemudian kedepan kami berharap kedepan agar penyajian laporan aktual ini akan semakin lebih baik. Tentu kita harus lebih patuh terhadap standar pengelolaan keuangan,” harapnya. (najid/tr-13)



opini WTP ini adalah buah kerja kita bersama, karena itu mari kita jadikan prestasi ini sebagai sebuah pemantik yang memacu semangat kerja kita dalam memberikan pelayanan yang terbaik bagi kita semua utamanya masyarakat Kabupaten Pohuwato,”